

国民のために

ブレずに働く

# くらし・平和・人権 政治を変える力 共産党

いまの政治は国民のくらしはそっちのけ、党利党略がはびこっています。日本共産党はくらしでも、平和でも、人権でも、国民のためにブレずに働きます。

## 1 物価高から暮らしを守る

消費税廃止めざし、すぐ5%に 「2年限定の食料品非課税」でなく、値上がりしている全品目の持続的減税を。財源は大企業・富裕層への減税・優遇をただす。



田村智子委員長

賃上げと労働時間短縮を

最低賃金をすみやかに1500円に引き上げ1700円に。「1日7時間、週35時間」をめざす。

## 2 大軍拡トップ 9条生かした対話外交こそ

米国いいなり続けていいか トランプ政権はベネズエラ攻撃など蛮行を重ねていますが、高市政権はいつさい批判できません。

危険な軍事一辺倒 高市政権は、米

国の要求に従って大軍拡をすすめています。共産党は外交ぬきの軍事一辺倒の危険な道でなく、「平和提言」を発表。中国にも言うべきことを言

うなど、野党外交を実践しています。

## 3 個人の尊厳大切に 排外主義は許さない

ジェンダー平等社会を 誰もが人間らしく、尊厳をもって生きる社会の大前提です。選択的夫婦別姓実現、同性婚、男女賃金差別の是正をすすめます。

ジェンダー平等は 「外国人問題」といわれることの多くは政治に責任があります。差別と分断をあおる極右・排外主義の政治には断固反対を貫きます。

# この人たちを国会へ

衆院比例近畿ブロック 定数28



辰巳  
孝太郎

前衆議院議員(1期)・49



堀川  
あきこ

前衆議院議員(1期)・39



清水  
ただし

元衆議院議員(2期)・57



富士谷  
かえ子

兵庫県ジェンダー平等委員会責任者・73新

共産党躍進で

### 維新の「国保逃れ」追及

維新所属議員が一般社団法人の理事に就任することで国民健康保険料の支払いを逃れていることが発覚。

兵庫県議の場合、この手法で100万円が浮きます。「身を切る改革」どころかこんな卑劣な手口とは許せません。共産党は徹底追及します。

### 公益通報者の保護を

斎藤兵庫県知事が自身のパワハラを外部通報した県民局長を懲戒処分、局長が自死した問題。共産党の辰巳衆

院議員は「告発が公益通報として正しく扱われていればこのような事態にならなかつた」と指摘。大臣は「適切な運用が必要」と答弁(25年2月)。

### 北陸新幹線延伸ストップを

5兆円超ものばく大な建設費、長期にわたる建設、京都の自然破壊と文化を壊す恐れのある北陸新幹線延

伸計画。昨年参院選京都選挙区では中止・見直しを求める候補の得票合計は現行計画賛成の自民候補の5倍。民意は明確。キッパリ中止の審判を。

個人名は無効です

と書いて  
ください



▲YouTube  
チャンネル

# 比例は「日本共産党」

# 願い届ける宝の議席

日本共産党を伸ばして下さい

近畿選出の共産党国會議員は、願いを実現し、国政を動かしてきました。

## ●苦難軽減が原点



阪神・淡路大震災 道路や港は復興するのに被災者の生活再建はそっちのけ。「被災者の生活と住宅再建に政府は個人補償を」と要求、拒否する冷たい答弁を住民とのスクラムで打ち破り、被災者生活支援法を実現。

特別支援学校に設置基準 障害のある子が通う特別支援学校の過密・過大化。他の学校にはある設置基準がないことが背景に。山下芳生参院議員（当時）は繰り返し策定を要求。2020年、文科相が必要と答弁。設置基準が策定されました。

## ●抜群の先見性

原発過酷事故を警告 福島第1原発事故で政府や東京電力は「想定外」と言い逃れました。しかしその5年前、吉井英勝衆院議員（当時）は津波による電源喪失で過酷事故が起こることを警告。責任逃れを許さない先見的質問でした。

紅麹被害を予告 小林製薬の「紅麹」配合の機能性表示食品による被害が発覚（24年4月）。穀田恵二衆院議員（当時）は14年3月の予算委員会で機能性食品表示の問題点を指摘。「最悪の場合、命にかかる。起きてからでは遅い」として規制強化を求めていました。

## ●提案・実現

ガソリン暫定税率廃止で辰巳孝太郎衆院議員は、財源は赤字国債に頼らず、大企業優遇税制や超富裕層への課税見直しで確保すべきだと主張し、法律に明記されました。

万博工事代金未払いは10億円超。辰巳議員の質問に高市首相は「看過できない問題」と答弁。堀川あきこ議員も被害者救済に全力。他会派との救済法案の共同提出に実りました。

### 制度解説

衆院選では  
2回投票します



①小選挙区は候補者名で投票します  
②比例代表は政党名で投票します  
個人名は無効です



## 議員 目を見張る活躍

39 前



辰巳孝太郎

49 前



もある論戦は議場をうならせます。原発不正デー夕算出の事業者が複数の原発にかかわっていることを独自調査で告発。原点は生活動。20年間で8000件。

●1976年大阪市西淀川区生まれ。北野高校時代はラグビー部。米エマーソン大学映画学科卒。2013年参院大阪選挙区から当選。参院議員1期。2024年衆院初当選【比例単独】



「新人とは思えない」と他党も注目する堂々とした論戦。学費値上げに対し「軍事費より教育に」と主張。自らも返済中の奨学金の

抜本拡充を要求し共感を呼んでいます。トラック運転手の過労死なくせと要求。高市首相の「台湾有事」発言を批判し、軍事対軍事の悪循環をやめるべきと迫りました。

●1986年福岡県生まれ。立命館大学国際関係学部卒。2018年民青京都府委員長。22年参院比例候補。2024年衆院初当選。【京都2区重複 京都市左京区、山科区、東山区】

## 近畿のベスト4 抜群の論戦力・行動力



業者運動30年余。兵庫県商工団体連合会婦人部の事務局長を務め、中小業者の女性家族従業者の権利を守る先頭に。

●1952年三重県鈴鹿市生まれ。高校卒業後、神戸市に転居。垂水民主商工会、兵庫県商工団体連合会に勤務。2014年、17年衆院選に兵庫3区から、24年衆院選に比例近畿から立候補。党兵庫県ジェンダー平等委員会責任者。【比例単独】

## 業者女性の権利守る

73 新



清水ただし

57 元



に笑顔を届ける政治家です。政治をわかり易く面白く伝える演説は、元能漫才師。モツトリーは「行き倒れよりも食い倒れのまちへ」。

●1968年大阪府吹田市生まれ。2007年定数2の大坂市議選福島区選挙区でトップ当選。14年衆院比例近畿ブロックで初当選(2期)。財務金融委員、法務委員など歴任。【比例単独】



「普通に働いて誰もが幸せに暮らせる社会」「戦争は許さない」が原点。前回総選挙につづき比例選挙に挑戦。大軍拡・大増税ストップ、新しい政治へ全力。

## 笑顔を届ける政治家

忠 史



清水ただし

57 元



に笑顔を届ける政治家です。政治をわかり易く面白く伝える演説は、元能漫才師。モツトリーは「行き倒れよりも食い倒れのまちへ」。

●1968年大阪府吹田市生まれ。2007年定数2の大坂市議選福島区選挙区でトップ当選。14年衆院比例近畿ブロックで初当選(2期)。財務金融委員、法務委員など歴任。【比例単独】



「普通に働いて誰もが幸せに暮らせる社会」「戦争は許さない」が原点。前回総選挙につづき比例選挙に挑戦。大軍拡・大増税ストップ、新しい政治へ全力。